



SUTTP

Comunicado N° 219

Lima, VIERNES 10 de OCTUBRE del 2025

ENTRE VACANCIAS Y PROMESAS EL PAÍS SIGUE EN PIE GRACIAS A SU PUEBLO OTRA MADRUGADA MÁS, Y OTRA VACANCIA MÁS

El Congreso de la República aprobó la destitución de Dina Boluarte con 118 votos a favor y ninguno en contra, mientras ella, negándose a participar del proceso, lo calificaba de "inconstitucional". En su lugar, José Jerí, presidente del Congreso, asumió como nuevo mandatario del país.

El país despierta con un nuevo presidente, pero el viejo problema sigue siendo el mismo: una clase política que usa la Constitución como tablero de ajedrez y el poder como botín. Las bancadas que ayer sostenían al gobierno, hoy lo derriban sin pudor, en medio de una crisis de violencia que tiene al pueblo viviendo con miedo y al Estado sin rumbo.

El atentado contra Agua Marina, símbolo popular y cultural, se convirtió en el detonante de un proceso que se venía cocinando entre acuerdos y cálculos electorales. Mientras tanto, las calles siguen inseguras, los precios siguen subiendo y los trabajadores seguimos cargando el peso de un país que no gobierna para su gente.

Desde nuestra organización sindical, rechazamos que la política nacional siga siendo rehén de intereses mezquinos y ajenos al bienestar del pueblo trabajador.

Cada crisis institucional termina golpeando el empleo, la estabilidad y los derechos que tanto costó conquistar. Y aun así, es el pueblo quien mantiene el país funcionando: trabajando, produciendo y resistiendo.

Hoy más que nunca reafirmamos nuestra convicción: la verdadera estabilidad no vendrá del congreso ni de palacio, sino de la fuerza organizada de los trabajadores y trabajadoras del Perú.

Seguiremos atentos, informando y actuando desde donde siempre hemos estado: del lado del pueblo, de la dignidad y del trabajo honesto.



A LAS BASES Y DELEGADOS

LA DEMOCRACIA SINDICAL NO SE DETIENE

El día ayer, se llevó a cabo la Asamblea Extraordinaria de Delegados, convocada con agenda única: la elección de un nuevo integrante del Comité Electoral, órgano esencial para garantizar la transparencia y legitimidad de nuestros procesos internos.

Con la participación de los delegados presentes, y tras la votación correspondiente, resultó electa la compañera Carmen Villanueva, cuyo nombramiento se comunica a las bases para efectos de transparencia y cumplimiento estatutario.

Durante la asamblea, también se informó la renuncia del Secretario Titular de Defensa, situación que será tratada conforme a los mecanismos democráticos internos, asegurando la continuidad institucional y el normal funcionamiento de nuestra organización sindical.

La Junta Directiva valora el compromiso de quienes participaron activamente, cumpliendo con su deber de representación. Sin embargo, expresa su preocupación por la alta ausencia de delegados, lo que refleja una falta de compromiso con los trabajadores que confiaron en su voz y voto.

Esa indiferencia no surge sola: es fruto de intrigas, desinformación y ataques irresponsables que intentan debilitar la cohesión sindical.

Frente a ello, reafirmamos nuestro principio:

- ◆ **El sindicato no pertenece a intereses personales, sino a la voluntad colectiva de los trabajadores.**
- ◆ **Y mientras exista compromiso, la democracia sindical seguirá firme y en marcha.**
- ◆ **La historia demuestra que las divisiones son pasajeras, pero la unidad y la verdad permanecen.**

Por ello, llamamos a todos los compañeros a cerrar filas en defensa del sindicato, porque la mejor respuesta frente a la deslealtad es seguir construyendo con dignidad y convicción.

La democracia sindical no se detiene, y nuestro compromiso tampoco.

¡La UNIDAD es nuestra FORTALEZA!

Junta Directiva del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú

Av. Uruguay 335, Lima 1, celular: 950 008 200 web: www.suttp.org.pe